



6 Pièces

300 m²

Réf. 84912397

1 350 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ: Proximité immédiate de Mougins, pour les amoureux d'authenticité, en position dominante au calme, bénéficiant d'une vue panoramique sur les collines, mas Provençal en pierres de taille d'une superficie habitable d'environ 190m² (300 M² avec sous sol)édifié sur un terrain de 2300M² environ piscine 12X5m et garage.De plain pied, spacieux séjour avec belle hauteur sous plafond et cheminée, salle à manger ouvrant sur une terrasse couverte, cuisine équipée indépendante, deux grandes chambres en suite avec leurs salles de bain respectives.Au second niveau: studio indépendant de 40 M² ...

SOLE AGENT: Close to Mougins, for lovers of authenticity, in a dominant, quiet position with panoramic views over the hills, Provençal stone farmhouse with approx. 190 m² of living space (300 M² with the basement), set in grounds of approx. 2300 m², 12x5 m swimming pool and garage.On the ground floor: spacious living room with high ceilings and fireplace, dining room opening onto a covered terrace, independent fitted kitchen, two large en suite bedrooms with their respective bathrooms.On the second level: independent 40 m² studio with shower room, large 80 m² room, laundry room and wine ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

